



Sehr geehrter Herr Saurin,

wie gerade bereits telefonisch besprochen ist der Einbau von zwei weiteren Bänken am Bayer-Platz möglich.

Die Bänke würden durch unsere Unterhaltung eingebaut werden (bzw. über einen Rahmenvertrag). Es ist mit Gesamtkosten inkl. Einbau von 4.000 - 5.000€ brutto für die beiden Bänke zu rechnen. Die Kosten müssten, wie telefonisch besprochen, über GFG-Mittel getragen werden.

Der Einbau könnte im Winter 2022 erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

i.A.

Ben Zemke



STADT WUPPERTAL

Ressort Grünflächen und Forsten

103.11 Entwurf und Neubau von Freianlagen, Planung